
 

 

 

 

 Compte rendu de la Réunion de bureau 
Mercredi 28 août 2024 

 

Début de réunion : 18h30 
 

Présents : Olivier Dutartre, Clément Debackere, Julien Bourderioux, Frédéric Doreau, Laurent Couet, 

Erwan Lardic, Geoffrey Chabrol, Cécile Hallier 

Excusés :  Mickaël Bureau, Romain Longet, Auriane Bonnefoy, Julien Bonnefoy 

 

Préparation de l’AG du samedi 7 septembre 
 

 

Logistique et installation pour le samedi 7 septembre 
 

Bilan des différentes commissions mises en place sur la saison  
2023-2024 
 

Commission Responsables Compétences Bilan après une saison 

Ecole de 

Tennis 

Clément et 

Laurent 

gèrent l’organisation des 

cours et les compétitions 

jeunes individuelles et par 

équipe. 

Points + : groupes chargés, Marius et 

Louis ont été d’une aide précieuse. 

Beaucoup de 8-11 ans. 

Inscriptions femmes adultes en hausse. 

Ajouts de 1h30 de cours le vendredi 

midi (ceux qui sont en télétravail ou 

bien retraités) (12h30-14h). 

Les groupes compétitions hommes sont 

complets. 

A améliorer : changement dans les 

équipes jeunes : ce seront les parents 

qui seront capitaines d’équipe. 

Attention : expliquer le fonctionnement 

aux parents 

 

Compétitions Julien 

Bourderioux 

 

 

Olivier, 

Clément et 

Mikaël 

gère les tournois, TMC, 

championnats adultes, 

séniors et vétérans 

Pour les tournois, voir avec 

pour les formats et dates des 

différents tournois : date sur 

la semaine prochaine pour 

tous les tournois qui ont lieu 

avant le 30 avril). 

Julien pourra demander de 

l’aide en fonction de ses 

besoins. 

 

Fonctionnement plutôt positif : les 

réunions de préparations avec les 

capitaines sont plutôt appréciées. 

Points - : difficultés pour avoir des 

capitaines d’équipes. 

Partenariat et Serge, Julien Super U, Vaïa, Il Barista, un A améliorer : présentation de 
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sponsoring Bonnefoy, 

Erwan 

 

 

Olivier et 

Clément 

Clément et 

Geoffrey 

viticulteur….il va falloir aller 

démarcher des partenaires 

locaux. 

Les mécénats doivent passer 

par l’ASM. 

 

Tecnifibre (revoir le contrat 

quand il arrive à échéance 

…) 

Sporteam (assurer le lien 

magasin-club : cordage, …) 

plaquettes, se mobiliser plus 

rapidement (si possible en début 

d’année sportive) 

Animations Olivier, Erwan 

et Clément 

fidéliser les adhérents (trois 

raquettes, soirée jeunes, 

tennis féminin, ….) 

Points + : Pas mal d’animations cette 

année, dont environ 1 par mois. 

A améliorer : animation téléthon qui 

peine à mobiliser 

Compliqué pour les 

approvisionnements lorsque des repas 

sont à anticiper. 

 

Communication Romain, 

Auriane, 

Olivier 

Erwan 

Facebook, Instagram 

Site web, Adoc 

Internet : demande pour les résultats 

des équipes, mais très chronophage. 

Préciser aux adhérents que les résultats 

seront publiés sur le site. 

Julien propose d’aider Erwan pour la 

transmission des résultats. 

Gros travail d’Auriane sur les affiches. 

Certaines personnes se plaignent de ne 

pas recevoir les mails. 

Formation Serge 

(arbitrage) 

Clément 

formation de jeunes pour 

arbitrage 

ramassage des balles et aide 

L’objectif étant de faire de 

passer des diplômes. 

Points + : formation CQP de Louis et 

Marius. 

 

A améliorer : pas pu mettre le 

ramassage des balles et l’initiation à 

l’arbitrage pour les jeunes. A relancer 

pour la saison à venir. 

Infrastructures Olivier, Julien, 

Serge, Frédéric 

gestion de l’état des 

bâtiments, des courts ; travail 

avec la municipalité, la Ligue 

et le Comité pour augmenter 

les infrastructures ; aller 

chercher des subventions…. 

Non abordé 

Gestion des 

ressources 

humaines au 

sein du Club 

Julien 

Bourderioux, 

Frédéric, 

Olivier 

 Non abordé 

Gestion du club 

house et des 

stocks 

Cécile, 

Clément, 

Sylvain 

 Difficultés d’approvisionnement et 

d’anticipation sur les animations. 

Pas toujours disponible au moment de 

faire les réapprovisionnements : 

difficile pour une seule personne. 

Bilan de la tournée de juillet 2024 
• 73 victoires et 96 défaites 



 

 

 

 

• 15 performances 

• 27 contre-performances 

• Bon investissement de Marius et merci à la présence d’Agnès. 

• Idée : ouvrir sur les « jeunes adultes » 

• Anticiper les mini-bus auprès de Super U 

Retour sur la rencontre de lundi 26 août 2024 (organisation d’une 
tournée de tournois estivaux en Touraine) 
• Samuel Pradot (issu de région parisienne) : souhait de développer une tournée sur l’agglomération 

tourangelle : les 3 premières semaines des vacances de Juillet. 

• Proposition aux BE (français, étrangers) : 1 JA qui gère toute la tournée (pour qu’il n’y ait pas de 

chevauchement…. / toutes catégories d’âges, tous niveaux, femmes et hommes). 

• Il faudrait réussir à trouver des bénévoles pour 5 à 6 jours, sur le club, pour ouvrir le Club House : le 

club ne s’occuperait que du bar (mise à disposition du club et fournir les résultats au JA tous les soirs). 

• Prise en charge par l’organisation de tout, y compris les balles. 

• Inconvénients : les courts sont monopolisés. Quel bénéfice pour le club ? 

• Une nouvelle réunion dans un mois aura lieu (au comité ?) avec les clubs intéressés et ceux qui sont 

encore en questionnement. 

 

Idées, prévisions d’animations 
• Animation avant l’AG : touch tennis 

• Prévoir des plateaux rouges ou oranges (jeunes) 

• Octobre rose à préparer 

• Tournoi « double retraité » 

 
  

Divers :  
• Problème du créneau du « physique » pour le pôle compétition : il n’y a plus de créneaux. A voir si 

quelqu’un peut le faire, sur quel créneau et avec quels moyens financiers. 

• Animation avant l’AG : 
 

Fin de la réunion : 21h30 
 
Secrétaire  Président 
Cécile HALLIER                         Olivier DUTARTRE 

 


